

# Live Streaming Ligue 1 Strasbourg vs PSG: Siaran Langsung Pertandingan Seru 3 Februari 2024 di Vidio

## Description

Strasbourg vs PSG di Pekan ke-20 Ligue 1 2023/2024, Live Streaming di Vidio

Jadwal, Siaran Langsung, dan Live Streaming Strasbourg vs PSG

Pertandingan antara Strasbourg vs PSG akan digelar di Stade de la Meinau pada Sabtu, 3 Februari 2024, jam 03:00 WIB. Live streaming dapat diakses di Vidio dengan berlangganan paket Platinum atau Diamond. Harga paket Platinum mulai dari Rp39 ribu per bulan, sedangkan paket Diamond mulai dari Rp59 ribu per bulan. Ini merupakan kesempatan bagi para penggemar sepakbola untuk menyaksikan pertandingan langsung di layar mereka.

Head to Head Strasbourg vs PSG

Pertemuan terakhir antara kedua tim berlangsung pada bulan Oktober 2023, dimana PSG berhasil meraih kemenangan 3-0. Dari 5 pertemuan terakhir, PSG unggul dengan 2 kemenangan, sedangkan Strasbourg meraih 1 kemenangan. Dari catatan 5 pertandingan terakhirnya, Strasbourg mencatatkan 3 kemenangan, 1 kali imbang, dan 1 kekalahan, sementara PSG mencatatkan 4 kemenangan dan 1 kali imbang.

Marco Asensio Cs di Pensenjataan PSG

Gelandang PSG, Marco Asensio, merupakan pemain kunci bagi timnya setelah berhasil mencetak gol ke gawang Brest di laga pekan ke-19 Ligue 1 2023/2024. Meskipun pada pertandingan tersebut PSG hanya meraih hasil imbang 2-2, namun Asensio menjadi pahlawan bagi timnya dengan kontribusinya dalam mencetak gol.

Menanti Aksi Seru Strasbourg vs PSG

Pertandingan antara Strasbourg vs PSG menjadi ajang yang ditunggu-tunggu oleh para penggemar sepak bola. Dengan catatan laga dari pertemuan terakhir kedua tim, diharapkan dapat mendatangkan pertandingan yang seru dan menarik. Selain itu, dukungan dari para suporter diharapkan dapat memberikan semangat bagi kedua tim untuk memberikan penampilan terbaik.

## Ringkasan

PSG akan menghadapi Strasbourg di Stade de la Meinau pada pekan ke-20 Ligue 1 2023/2024. Berhasilkah PSG memenangkan pertandingan ini setelah hasil imbang dalam laga sebelumnya? Jangan lewatkan pertandingan seru ini dan tonton live streaming di Vidio pada Sabtu, 3 Februari 2024, jam 03:00 WIB. Bagaimana menurut Anda peluang PSG dalam pertandingan ini? Apakah Anda akan menonton pertandingannya? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah. Jangan lupa untuk ikuti juga detail statistiknya pada tautan berikut.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di

bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](http://homp.my.id) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark